

## Tingkatkan Kewaspadaan, Kapolres Pamekasan Cek Kesiapan Petugas Jaga Tahanan dan Rutan

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.WARTABHAYANGKARA.COM](http://PAMEKASAN.WARTABHAYANGKARA.COM)

Dec 24, 2024 - 13:37



PAMEKASAN - Untuk mengantisipasi terjadinya hal-hal yang tidak di inginkan terhadap tahanan di Rutan Polres Pamekasan, Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan melakukan pengecekan terhadap tahanan di Rutan Polres Pamekasan, Selasa (24/12/2024).

Kegiatan pengecekan ini dilaksanakan dengan tujuan dapat mengantisipasi

terjadinya hal-hal yang tidak di inginkan seperti tahanan kabur dan sebagainya.

Saat melakukan pengecekan tahanan, Kapolres Pamekasan didampingi oleh beberapa PJU Polres Pamekasan.

Dalam pemeriksaan tersebut Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan memberikan arahan kepada petugas jaga tahanan agar kewaspadaan ditingkatkan, lakukan pengecekan dan kontrol tahanan setiap saat dan jaga kebersihan serta perhatikan makan dan olahraga tahanan sehingga para tahanan tidak berfikir macam-macam selama ditahan.

Kapolres Pamekasan juga berinteraksi dengan para tahanan serta menanyakan kondisi tahanan, apakah dalam keadaan sehat dan menanyakan keluhan tahanan selama berada dalam rutan Polres Pamekasan.

Ditempat terpisah Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto menyampaikan bahwa pengecekan tersebut bertujuan untuk memastikan bahwa pengamanan tahanan di Rutan berjalan dengan baik dan juga untuk mengevaluasi kondisi kebersihan ruangan dan kesehatan orang tahanan.

Selain itu, Kapolres juga ingin memastikan bahwa anggota yang bertugas dalam pengamanan tahanan siap melaksanakan tugas dengan baik, serta memastikan bahwa semua prosedur yang berlaku di Rutan berjalan dengan baik.

Polres Pamekasan juga berkomitmen untuk terus memastikan bahwa keamanan dan kesehatan tahanan di Rutan tetap terjaga dengan baik, Ucap Kasihumas Polres Pamekasan.

Saat melakukan pengecekan Rutan Polres Pamekasan, Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan didampingi oleh para PJU Polres Pamekasan.